

えり高通信

北海道えりも高等学校

第4号

令和7年7月発行



幌泉郡えりも町字新浜 208 番地の 2 ☎ 01466-2-2405 WEB アドレス <http://erimo-highschool.sakura.ne.jp/nc3/>

えり高祭全日程終了！

7月18日（金）、19日（土）の2日間でえり高祭が行われ、無事終了しました。（今年度は体育祭の実施がなくなり、2日間での実施となりました）

1日目は、生徒会によるステージ企画の、イントロクイズやインディアンポーカー、腕相撲で始まりました。中でも、インディアンポーカーによる様々な心理戦による駆け引きが熱い戦いを繰り広げていて、非常に盛り上がっていました。

その後の行灯行列では、今年も各学年ごとに1基作製し、えりも町内を歩きました。観覧に来ていただいた多くの町民の皆様、ありがとうございました。

2日目は、各クラスの催事からスタート。様々な趣向を凝らして装飾された各教室でのクラス催事。今年は全学年が模擬店を行い、さらに有志による発表も体育館で行われるなど、多くの催しが実施されました。模擬店は盛況で、生徒達が忙しそうに動き回り、嬉しい悲鳴が上がってきました。

その後、体育館で軽音楽部の演奏が行われ、大きく盛り上がった後、各クラスによるパフォーマンス。様々な衣装を用意して登場するクラスもあり、各クラスの特色を生かした、様々なダンスを披露しました。

後夜祭では先生からの出し物が。今年は先生方と生徒会による腕相撲、ロシアンシュークリーム、カラオケ大会を行い、終了しました。

えり高祭の企画運営をした生徒会、ありがとうございました。また、全校生徒の皆さんお疲れ様でした！えり高祭で経験したことを、これから学校生活にぜひ生かしてください。



3年 岩間幸広さん

今年の学祭は、色んな人に楽しんでもらえるように努力しました。生徒会企画ではインディアンポーカーなどに挑戦をしました。町民の方にも楽しんでもらえるように、行灯や催事、模擬店などをえり高生みんなで頑張りました。



2年 加藤唯さん

準備期間では学年全員で協力して素早く準備することができました。また、本番では今まで練習してきたことを生かし、全力で楽しむことができました。来年は、私たちが学祭を作れるように頑張りたいです。

1年 佐々木鳳太さん

私は今回初めて学校祭に参加したのですが、行灯では先輩の準備だけでなく後片付けも一生懸命な姿に感動しました。自分もそのような先輩になれるように精進していきたいと思いました。



行灯行列では、今年度も保護者等の方々にもご協力いただき、車の通るポイントで安全に通行できるよう誘導していただきました。ご協力ありがとうございました。



えりも高校生からのアンケートのお願い（総合的な探究の時間）

えりも高校の3年生は総合的な探究の時間という授業で、それぞれの生徒が班ごとに分かれて探究活動を行っています。その中の、「えりも町民の交流の場を増やすには」というテーマで探究をしている班では、スポーツを活用して交流を増やせるのではないかと考え、えりも町内でのスポーツイベントを開きたいと考えています。そこで、えりも町民の皆様に、スポーツに関するアンケートへのご協力をお願いします。回答は右側に記載しているQRコードよりお願いします。



夏季休業：7月25日（金）から8月21日（木）まで 学校閉庁日：8月7日（木）から8月13日（水）まで 学校閉庁日は学校を閉鎖しています。緊急のご連絡につきましては、えりも町教育委員会（2-2525）へお願いいたします。